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XXIII съезд Ленинской партии
Москва. 6 апреля—восьмой 

день работы XXIII съезда 
КПСС. Д аж е внешне в этой ра
боте проявляется четкая орга
низованность и высокая культу
ра труда. Делегаты и гости еще 
за добрых полчаса до начала 
заседания заполняют огром
ные фойе Дворца съездов. Не
торопливо получают они бюл
летени заседаний за минувший 
день и красные брошюры с 
письмами и телеграммами в ад
рес съезда. Тут происходят 
встречи давно не видевшихся 
друзей, идут деловые и непри
нужденные беседы...

Но вот раздается звонок, из
вещающий, что скоро начи
нается заседание, и фойе пусте
ют. За несколько минут до на
чала работы в огромном зале 
все места уже заняты. У каж
дой делегации есть свои посто
янные места. Работа съезда на
чинается в точно назначенное 
время— минута в минуту. Д е
легаты внимательно слушают 
ораторов, делая пометки в 
блокнотах...

6 апреля на утреннем засе
дании, открывшемся под пред
седательством Д. А. КУНАЕ
ВА, продолжалось обсуждение 
Директив XXIII съезда КПСС 
по пятилетнему плану развития 
народного хозяйства СССР на 
1966-1970 годы.

В выступлениях делегатов 
подчеркивается, что при всена
родном обсуждении проекта 
Директив советские люди еди
нодушно выразили свое глубо
кое удовлетворение политикой 
партии, выразили и словом и 
делом свою готовность вопло
тить новый пятилетний план в 
жизнь. Делегаты по-деловому 
говорят о многогранных проб
лемах пятилетнего плана, вно
ся много конкретных предложе 
НИИ.

Выступивший на утреннем 
заседании секретарь Красно
дарского крайкома партии Г. С. 
ЗОЛОТУХИН, в частности, го
ворил о необходимости форси
рованного  ̂развития на селе 
предприятий по переработке 
сельскохозяйственного сырья. 
На опыте Кубани, иллюстрируя 
это жизненными примерами, он 
показывает экономическую эф
фективность соединения про
мышленного и сельскохозяйст
венного производства. Создание 
на селе у источников сырья 
предприятий по его переработ
ке, говорит оратор. вносит в 
деревню более высокую произ
водственную культуру. город
ской уклад жизни, сближает 
труд колхозника и рабочего.

Говоря о решениях мартов
ского Пленума ЦК» товарищ

Золотухин отмечает, что никог
да еще колхозы и совхозы не 
имели условий для столь рен
табельной работы, как сейчас. 
Используя эти возможности, в 
прошлом году Кубань увеличи
ла производство сельскохозяй
ственных продуктов. Улучшает
ся жизнь крестьянина. Оплата 
труда в 1965 году в среднем по 
краю составила 3 рубля 60 ко
пеек за каждый человеко-день.

Выступает президент Акаде
мии сельскохозяйственных на
ук имени В. И. Ленина П. П. 
ЛОБАНОВ- В решении боль
ших задач, намеченных пяти
летним планом, говорит он, все 
большее значение приобретает 
наука, которая становится од
ним из мощных факторов тех
нического прогресса, дальней
шего развития экономики наше
го общества. Научные учрежде
ния. ученые, специалисты сель
ского хозяйства стремятся в ко
роткий срок завершить разра
ботку научно обоснованных си
стем ведения сельского хозяй
ства по природно-экономичес
ким зонам страны. В этих раз
работках найдут конкретное от
ражение задания пятилетнего 
плана по сельскому хозяйству.

Оратор говорит об основной 
задаче сельского х о зя й ств а-  
увеличении производства зерна. 
Неправильно было бы объяс
нять низкий урожай зерновых 
культур во многих районах

страны лишь недостатком ми
неральных удобрений и небла
гоприятными погодными усло
виями. Хорошо известно, что 
за счет применения комплекса 
агротехнических приемов, при 
правильном севообороте и да
же при сравнительно ограни
ченных дозах минеральных 
удобрений, можно получать 
урожаи значительно выше, чем 
мы имеем сейчас.

Товарищ Лобанов далее ста
вит вопрос о более энергичной 
борьбе с вредителями и болез
нями сельскохозяйственных ра
стений. Эти вредители уносят 
до 20 процентов урожая. В 
связи с небывало теплой зимой 
можно ожидать появления 
большого количества вредите
лей предстоящим летом. Поэто
му надо уже сейчас серьезно 
готовиться к борьбе с ними. 
Химическая промышленность 
обязана дать для этого допол
нительные средства.

В проекте Директив партия 
одной из главных задач новой 
пятилетки ставит дальнейшее 
сближение условий жизни сель
ского населения с городским. 
Эта большая проблема находит 
свое отражение во многих выс
туплениях делегатов. Министр 
культуры СССР Е. А. ФУРЦЕ- 
ВА подчеркнула огромное зна
чение для преодоления су
щественных различий между го
родом и деревней, более быст

рого развития культурного 
строительства на селе, укреп
ления там материальной базы.

Слово предоставляется пред

седателю Госплана СССР Н. К- 
БАЙБАКОВУ. За послевоен
ные годы, говорит он, наша эко
номика сделала гигантский шаг 
вперед. Однако наши успехи 
были бы более значительными, 
если бы за последние годы не 
произошло некоторого сниже
ния эффективности обществен
ного производства. Причины 
этого явления глубоко проана
лизированы на мартовском 
и сентябрьском Пленумах ЦК» 
где выработана научно обосно
ванная программа ускоренного 
подъема экономики страны. В 
соответствии с этим проект Ди
ректив по пятилетнему плану 
исходит из необходимости по
вышения эффективности обще
ственного производства. Темпы 
роста национального дохода и

производительности труда уско
ряются.

Оратор подчеркивает, что на
меченный темп роста нацио
нального дохода можно прев
зойти, если мы полнее исполь
зуем огромные возможности 
нашего социалистического
строя. Речь, в частности, идет 
о лучшем использовании про
изводственных фондов. В этой 
связи товарищ Байбаков приво
дит такой пример. Увеличение 
выпуска валовой продукции на 
каждый рубль основных фон
дов только на один процент 
даст дополнительно народному 
хозяйству промышленной про
дукции в 1970 году на сумму 
около 3 миллиардов рублей.

Как и в предыдущие дни, 
съезд приветствовали горячо 
встреченные делегатами пред
ставители зарубежных комму
нистических, рабочих и левых 
социалистических партий.

(ТАСС).
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София. В докладе А. Н. Ко- 1 пятилетии, пишет «Работни- 
сыгина дан глубокий анализ.ческо  дело». Н овая советская 
пути, пройденного Советским ! пятилетка, продолжает газета. 
Союзом, и намечаются глав- \ определена на строго научной 
ные направления х в развитии I основе. Ее цели грандиозны и 
его экономики в предстоящем } реальны.

Прага. Новый советский пя- базы коммунистического обще- 
тилетний план, пишет газета ства. Он определяет такж е за- 
«Руде право», является неде- дачи, обеспечивающие тесное 
лимой составной частью . пер- экономическое сотрудничество 
спективной программы созда- Советского Союза с другими 
ния материально-технической социалистическими странами.

Белград. Газета «Политика» значительного роста промыш- 
отмечает, что основной эконо-1 ленности и высокого обиль- 
мической задачей новой п я т и - . ного темпа развития сельского 
летки является обеспечение;хозяйства.

Будапешт. Венгерская печать ненного уровня советского на- 
подробно знакомит читателей с рода,— пишет сегодня газета 
докладом А. Н. Косыгина. Га- «Мадьяр немзет». — Д оклад  
зета «Непсабадшаг» поместила А. Н. Косыгина отразил дух. 
сегодня полный текст доклада, характеризующий всю работу 
остальные газеты даю т под- съезда: главным мерилом дол- 
робное его изложение. «Глав- жны быть запросы людей, но
на я цель пятилетнего плана— , вые требования жизни», 
существенное повышение жиз- f (ТАСС).

Москва. Кремлевский Дво
рец съездов. XXIII с ’езд Ком 
мунистической партии Совет
ского Союза.

На снимке: Маршал Совет
ского Союза С. М. Буденный

дарит автографы делегатам 
съезда.

Фото В. Егорова и В. Саво
стьянова.

Фотохроника ТАСС.

О тд е ль н о й  брошюрой
Издательство политической 

литературы выпустило отдель
ной брошюрой отчетный док
лад  Центрального Комитета 
КПСС XXIII съезду Коммуни

стической партии Советского 
Союза, с которым выступил 29 
марта в Кремле Первый секре
тарь Ц К  КПСС Л. И. Брежнев.

(ТАСС).



ПОДВИГ ГЕРОЯ УВЕКОВЕЧЕН
изящны и просты. Имя этому 
судну, которое уйдет осенью в 
далекие рейсы — «Прокопий 
Г алушин».

Кто же он. чье имя носит 
океанский лесовоз?

...Простой русский парень 
Прокопий Иванович Галушин— 
истый помор. Родился он в 
Архангельской области, в де
ревне Пушково. Пятнадцати
летним пареньком Прокопий 
поступает учеником матроса в 
Северное морское пароходство. 
Весной 1941 года работает на 
пароходе «Сура» машинистом.

В феврале 1943 года Галу
шин призывается в Советскую 
Армию.

В 1945 году, в дни победо- 
У береговой кромки затона носного шествия Вооруженных

высится океанский корабль- Сил Родины, гвардии рядовой
Сейчас он опутан шлангами и комсомолец П. Галушин пов-
проводами. Корабль достраи-, торил немеркнущий подвиг А. 
вается. он громаден, и в то Матросова.
же время все его очертания j В бою у деревни Шеред

(Венгрия), когда две самоход
ки противника шли навстречу 
нашей пехоте и обстреливали 
ее боевые порядки, Галушин 
подвязал на себя две проти
вотанковые гранаты, бросил
ся под одну из самоходок и 
вывел ее из строя. Другая— 
обратилась в бегство.

Галушин героически погиб- 
отдав свою молодую жизнь 
ради Родины, ради жизни сво
их товарищей, во имя победы 
над фашистской Германией.

На сходнях, которые ведут 
на корабль, укреплен портрет 
Героя Советского Союза П. И. 
Галушина. Его именем назван 
один из очередных лесовозов, 
построенных на стапелях На
вашинского судостроительного 
завода.

Подвиг героя увековечен. 
Никто не забыт, и ничто не 
забыто.

ВЕСЕННИЕ ЗАБОТЫ
В эти дни наши колхозники 

живут весенними заботами. 
Практическими делами запол
нены будни полеводов и меха
низаторов. А вдохновляет их 
на плодотворный труд прохо
дящий в Москве XXIII съезд 
КПСС. В полеводческих и трак
торных бригадах идет коллек
тивное обсуждение материалов 
партийного съезда.

Большую работу по разъяс
нению этих исторических до
кументов среди колхозников 
проводят коммунисты С. И. 
Рогожин и В. А. Крыгин. П ер 
вый проводит беседы по мате
риалам съезда в полеводчес
ких бригадах, второй — среди 
механизаторов.

Заботы коммунистов о пред
стоящем севе дали  положитель

н ы е  результаты. Угольновский 
;колхоз хорошо подготовился к

Г. Хомяков.
I посевным работам. Ремонт 
|тракторов и прицепного инвен

БЕРЕЧЬ ГОСУДАРСТВЕННЫЕ СРЕДСТВА
Знакомясь с материалами 

XXIII съезда Коммунистичес
кой партии Советского Союза, 
видишь, что выступления мно
гих делегатов посвящены в а ж 
ным вопросам, касающимся 
промышленности и экономики.

Выступавшие на съезде го
ворили об экономии матери-

131, цех №  7— 128 и цех № 8  носительный перерасход в 15 ве, на 1 марта 1966 затрачено
— 290 тысяч рублей.

Не выполняется в новом го
ду и план прибылей. При пла
не за два месяца текущего 
года 164 тысячи рублей дано 
всего лишь 49 тысяч.

Факты говорят за то, что 
мы еще крайне плохо занима-

альных ресурсов, о бережлн .емся экономным расходованием  
вом расходовании средств, об государственных средств.

С достроечной базы № I по
ступил запрос: на одно из су
ден потребовались сепараторы 
стоимостью в 19 тысяч рублей. 
Поступает команда—немедлен
но снять сепараторы с друго
го судна и отправить их в го
род Николаев. Срочно занаря- 
жается на базу автомашина с 
ценным грузом. По прибытии

улучшении экономических по
казателей предприятий.

В этой связи хочется обра
титься к работе нашего судо
строительного завода и по
смотреть, что ж е делается в 
этом отношении коллективом 
данного предприятия.

В прошлом году судострои
тельный завод работал неудов
летворительно по всем эконо : сепараторов в город Никола 
мическим показателям. Особен-^ ев оказалось, что такие же 
но это сказалось на невыпол- t сепараторы имеются на базе.
нении плана прибылей, кото
рых завод недодал государст
ву I миллион 600 тысяч руб
лей. На эту сумму можно бы
ло бы построить 400 квартир 
со всеми удобствами!

Казалось, что неудовлетвори-

Груз был вновь отправлен на 
завод. Переливание нз пустого 
в порожнее стало государству 
в 1600 рублей!

Или такой пример. Отдел 
снабжения приобрел... шерстя
ные перчатки. Немало, немно-

тельная работа прошлого го- го— сто пар, на кругленькую
да насторожит хозяйственных, 
партийных и профсоюзных ру
ководителей цехов и отделов 
завода, поможет им сделать 
соответствующие выводы в но
вом году.

Но, судя по итогам работы 
за два месяца 1966 года, мы 
не справляемся с задачами, 
возложенными на нас партией 
и правительством. Следова
тельно, завод и его цехи рабо
тают намного хуже в новом 
году по сравнению с соответ
ствующим периодом 1965 го
да.

В чем же причина нерит
мичной работы?

Дело в том, что многие 
коллективы цехов трудятся 
ниже своих возможностей, не 
используют в-полной мере про
изводственные мощности и 
скрытые резервы.

Это можно' подтвердить циф
рами. Цех № 1 против уровня 
прошлого года за два месяца 
1966 года недодал к плану по 
валовой продукции 80 тысяч 
рублей, цех № 2—45, цех № 3

ПРИОКСКАЯ ПРАВДА
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сумму 273 рубля
Известно, что корабелы в 

перчатках суда не строят, но в 
отдельных цехах все же дали 
заявку на них.

Не все благополучно на за
воде с расходованием матери
альных ценностей. Зачастую  
нормы расходования баснослов
но завышены. Вот пример

тысяч рублей. И как показы- материальных ценностей на 
вает анализ выплаченной зар- сумму 46 тысяч рублей. Ви- 
платы, указанный перерасход новные в указанных затратах 
допущен только сдельщиками, ответственности не несут.

По цеху № 1—8113, по ц е -1 Несмотря на решительную 
ху № 3— 5713, по цеху № 6— борьбу с непроизводительными 
1278, по цеху № 7— 6018, по расходами, они на заводе име- 
цеху № 8— 28415 рублей, а ют место. За январь и фев- 
всего переплачено сдельщикам раль 1966 года оплачено за 
сорок пять тысяч рублей. Это невозврат тары 2416 рублей, 
говорит о том, что зарплату за недоставку продукции—670 
сдельщикам выдавали, а про- рублей, за бой стекла—903 
дукция не производилась. В рубля, госпошлина — 244 руб- 
результате—завод должен бы ля, потеря от брака—6494 
иметь не перерасход, а эконо-[ рубля, всего— 10870 рублей. И 
мню в сумме 35 тысяч рублей, [за это дело виновные лица

Большое количество убытков наказываются недостаточно, 
завод несет по переделкам вы- j Беречь государственные
пускаемой продукции из-за не- средства, как зеницу ока, ра- 
качественной технической доку- зумно расходовать их— святая 
ментацни сторонних проектных j обязанность партийных, проф
организаций и заводских отде-^ союзных, комсомольских орга- 
лов СКБ и ОГТ. Только по^низаций, всех, кто работает на 
официальным данным за два ме судостроительном заводе.
сяца нового года выплачено за
работной платы на сумму 6468 
рублей, а на суда, числящиеся 
в незавершенном производст-

М. Кузин,

главный бухгалтер 
судостроительного завода.

таря  закончен. На этом деле 
добросовестно поработали ме
ханизаторы Н. М. Беспорточ- 
нов, Ю. Д. Исаев, С. Г. Штур- 
цев и кузнец И. И. Ананьев.

Недавно коммунисты колхо
за на собрании обсудили во- 

jnpoc о готовности хозяйства к 
весеннему севу. Было отмече- 

, но, что хлеборобы заложили 
прочный фундамент будущего 
урожая. На поле доставлено 
большое количество удобрений, 
все семена доведены до пол
ных посевных кондиций. И в 
этом большая заслуга брига

д и р а  коммуниста А. Г. М алы 
ш ев о й , .  агронома Т. И. Хози- 
ной и кладовщика В. В. Ар
хиповой.

Сейчас в хозяйстве идут по
следние приготовления к весен
нему севу: составляется гра
фик полевых работ, еще раз 

'уточняются задания бригадам.
И. Корнилов, 

секретарь парторганизации
колхоза.

План вы полнен
Коллектив судостроительно

го завода брал обязательства 
в честь XXI11 съезда партии 
досрочно выполнить план по 
выпуску изделий химического 
оборудования. Слово свое ра
бочие сдержали. План первого 
квартала по выпуску изделий
химоборудования выполнен на

На заказ № 3040 стали еор -|133 5 процента.
товой требуется всего 92 ки-1 3 j марта завод отправил в 
лограмма, а в отходы плани- Объединенную Арабскую Рес- 
руется 76, латуни с сечением ПудЛИКу последнюю партию аг- 
100 требуется 17 килограммов, регатов
а отходов планируется 14 ки- j р успешном выполнении за-
лограммов. Выходит, что де
таль получается в букашку, а 
отходов на тысячи.

А вот пример явно безобраз
ного отношения к дорогостоя
щему оборудованию. Н а суд
но выписали две посудомойки 
стоимостью в 2 200 рублей, 
но установили одну посудо
мойку, а другая валяется на 
берегу затона, она пришла в 
негодность. Иными словами, 
выброшено на ветер 1100 руб
лей государственных средств.

Неблагополучно обстоит де
ло и с расходованием фонда 
заработной платы. За два ме
сяца этого года допушен от-

Мелиораторы
-— колхозам

Коллектив машинно-мелио
ративной станции успешно пре
творил в жизнь обязательства, 
взятые в честь XXIII съезда 
партии. Квартальный план по 
всем видам подрядных работ 
выполнен ММС на 111,4 про
цента.

З а  прошедшие три месяца 
силами ММС в колхозах были 
проведены большие работы по 
срезке кустов и очистке площа
дей от кустарника, по заготов
ке и вывозке торфа. Торфа вы
везено 45,9 тысячи тонн при 
плане 40 тысяч тонн.

Вот имена лучших механиза
торов, тех, кто своим примером 
в работе увлекал других.

Алексей Ефимович Максимов 
работал на тракторном погруз
чике. З а  25 смен он погрузил 
5682 тонны «бурого золота». 
Д невная  выработка тракторис
та составила 227 тонн при нор
ме 120 тонн. А в отдельные дни 

1а . Е. Максимов грузил по 348 
тонн торфа.

На вывозке торфа хороших 
показателей добился тракто- 

каза отличились бригады сле-Ррист Василий Иванович Вил 
сарей-монтажников цеха № 8, »к°в - З а  март он вывез на кол- 
которыми руководят П. В. Ша-гхозные поля 1425 тонн торфа, 
рапов, В. А. Колпаков, И. А . ; Старательный тракторист еже- 
Левин. бригада плотников ц е г д н е в н о  выполнял норму на 160 
ха № 7, руководимая В. П. Бо- * процентов.
ковым. и маляры этого цеха jj Сейчас, в связи с половодьем 
Г. А. Ивентьев и А. Ф. Гри ' работы временно прекращены, 
шин. |Н о  механизаторы не теряют

Организованность и актив- f даром времени, они готовят те- 
ность проявили контролер ОТКчхнику для  новых предстоящих 
А. Б. Батанин, конструктор а работ.
СКБ Б. М. Шиков и плановик| Г. Шмоткин.
цеха № 7 В. Н. Прокофьев.

Ф. Шмельков. I Москва. XXIII съезд КПСС.
На снимке: в фойе Кремлев

ского Дворца съездов делега 
ты( слева направо) бригадир 
рыбоконсервного комбината 
(Латвийская ССР) Н. М. Фа
деева, председатель сельсовета 
Араванского района Ошской 
области И. Маткурбанова, конт
ролер завода «Электроинстру
мент» (г. Даугавпилс) Е. К. 
Гагарина, бригадир комплекс
ной бригады колхоза «Кзы- 
Мехнат» Ошской области 3. 
Таджибаева и доярка колхоза 
«Большевик» Черкасской об
ласти В. Н. Левчик.

Фотохроника ТАСС.



СПЕЦИАЛИСТ
СОВЕТУЕТ Протравливание семян

Приближается время весен-1 тов. Протравленное зерно за
пето сева. В комплексе мероп-|таривается в мешки, хранится
риятий по подготовке к севу не 
последнее место занимает прот
равливание семян. К протрав
ливанию семян, кондиционных 
по влажности, нужно присту
пать уже сейчас, так как за
благовременное протравлива
ние наиболее эффективно. Кро
ме того, сейчас легче решить 
вопрос с выделением на эти ра
боты рабочей силы. Семена с 
повышенной влажностью прот
равливают только, за 2-3 дня 
до посева.

Чаще всего для протравли
вания семян зерновых культур 
применяется сухой способ (се-

отдельно от пищевых продук
тов и фуража. На мешках с 
протравленным зерном должна  
быть надпись «протравлено» 
или «ядовито». Протравленное 
зерно категорически запре
щается использовать для пи
щевых и фуражных целей д а 
ж е после его промывания и 
других способов очистки от 
ядохимикатов.

Перед протравливанием се
мян каждый работающий дол
жен получить инструктаж о ' ной 
правилах эксплуатации имею
щихся машин и аппаратов, о 
мерах предосторожности во

Работающие с ядохимикатами 
должны пользоваться спецоде
ждой (халаты), спецобувью  
(сапоги), респираторами, рука
вицами. Принимать пищу, пить 
или курить во время работы с 
ядохимикатами нельзя. Рабо
тать на протравливании семян 
нужно не более 4 часов, ос
тальное время можно занимать
ся другими работами, не свя
занными с ядохимикатами.

Соблюдение всех правил 
предосторожности делает рабо
ту с ядохимикатами безопас-

И  ее т р у д  н ео б х о д и м

мена смешивают с порошкооб-1 время работы с ядохимикатами, 
разными протравителями). Од-| 
нако этот способ имеет ряд не- 
достатков; относительно невы

Н. Муратов,
агроном управления по за

щите растений.

сокая степень прилипаемостн 
порошковидных препаратов к 
поверхности семян, значитель 
ное распыление ядохимикатов 
^ лвздухе. Для устранения ука- 
^^Ры х недостатков сейчас ре
комендуется проводить прот- 

> равливание семян с увлажнени
ем (суспензиями протравите
лей).

Влажность семян при этом 
способе повышается не более 
чем на 0,8-1 процент. Посев
ные качества семян в результа
те обработки их суспензиями 
протравителей в большинстве 
случаев значительно улучшают
ся: повышается энергия прора
стания, всхожесть, урожай
ность.

Протравливание семян дол
жно проводиться на машине 
«ПУ-1». При этом машину ну
жно отрегулировать так, чтобы 
через зерновой бункер за час 
даботы проходила 1 тонна зер- 

- ^ ^ 1 3  бункера для ядохимика
тов за это время высыпалась 
норма яда, установленная для 
данной культурЬ), а из бачка в 
смесительную камеру вытекло 
8-10 литров воды. Машину ре
гулируют для каждой культу
ры и яда заново, так как сы
пучесть семян и порошкообраз
ных ядов различная. \

Семена, как правило, нужно 
протравливать на открытом 
воздухе. Следует учитывать 
направление ветра и расстав
лять рабочих с наветреной сто
роны, чтобы они не находились 
в зоне выделения ядохимика-

С Валентиной Ильиничной трубы и другие материалы— 
Капустиной я познакомилась подносят тоже разнорабочие, 
на стройке. Бригада, в кото-1 Идет стройка. Территория 
рой она работает, в это время | завалена стройматериалами и

ПОЛЕВЫЕ^ Р А Б О Т Ы  ЧАЛИСЬ 

I Г о д к а р м л и к а ем  р о ж ь
Коллектив совхоза «Куле- 

бакский», воодушевленный ис
торическими документами
XXIII съезда, большое внима
ние уделяет повышению уро
жайности зерновых культур. В 
настоящее время совхоз пол
ным ходом ведет подкормку 
озимой ржи азотными удоб
рениями.

Используя утренние замороз
ки, рабочие Валтовского отде
ления подкормили озимые на 
площади 150 гектаров, Наталь- 
инского отделения—на площаг 
ди 75 гектаров и Роговского от 
деления—на площади 50 гек

таров. На подкормке озимых 
хорошо поработали рабочие 
Коныгина А. Н., Медведева
A. П., Берсенева А. В., Фи
липпова А. А., Берсенева М. Т., 
Нестерова Е. А., Шмакова
B. И., Вдовина 3. В. и Серге
ева М. Я-

Однако не все еще бригады 
занимаются подкормкой ози
мых посевов. А ведь именно 
сейчас необходимо дорожить 
каждым днем. Пока есть воз
можность. нужно наверстывать 
упущенное.

Э. Авдеев, 
главный агроном колхоза.

„Витамины зем ли“ 
— озимым

570 гектаров — такую пло
щадь занимают в Монаковском 
колхозе озимые культуры. И 
все их нужно подкормить. Не 
сделаешь этого— не получишь 
желаемого результата. Вот по
чему монаковские- калхозники 
третий день подряд выходят в 
поле. Работают споро, с соблю
дением всех правил.

1,5 центнера мочевины и суль
фата аммония.

Лучших результатов в ра
боте добились бригады Нико
лая Сонина и Василия Фаде
ева. Они внесли удобрения на 
площадь 70 гектаров.

Подкормка озимых продол
жается. Скоро на помощь кол
хозникам придут механизато-

выполняла работы по изоля
ции теплотрассы на стройке 
возле Дворца культуры имени 
В. И. Ленина. Женщины под
носили шлаковату и укладыва
ли ее в траншею. Без труда 
разнорабочих не обойтись на 
стройке. Поэтому труд Капу
стиной, как и всякий другой

мусором. Материалы убирают
ся по мере их надобности, а 
вот когда дом готов, начинает
ся уборка территории — здесь 
нужны рабочие руки этих жен
щин. Всякая профессия инте
ресна и полезна по-своему. И 
хотя эта работа тяжелая, Ва
лентина Ивановна привыкла к

необходим здесь. Нужен ка-, ней, посвятив ей 25 лет своей 
менщикам кирпич—подают его жизни.
такие труженики, как Капу
стина. Нужны доски, цемент

Л. Алексеева. 
Фото Л. Леонидова-

ЗА ЧИСТОТУ РАБОЧИХ МЕСТ

За три дня в хозяйстве под- Ры- Они выведут в поле туко- 
кормлено 124 гектара озимых, вую сеялку.
На каждый гектар внесено по j " А. Лазарев.

За последнее время на ста
пелях цеха № 3 и на строя
щихся кораблях уделяется дол
жное внимание эстетике и 
культуре производства. Так, 
например, начали применять 
штатные металлические леса 
вместо деревянных, изготовлено 
20 контейнеров для вмещения 
балластников и регуляторов по 
8 штук в каждом. Лучше ста
ла производиться уборка судов 
и стапелей от шихты и других 
отходов производства.

Однако цехи № 7  и 8, выпол
няющие здесь работы, наруша
ют технику безопасности про
изводства работ, не борются

Маляр-чистильщик тов. Ботов 
производил, например, зачистку 
юта пневматической турбинкой 
с металлической щеткой в оч
ках, предназначенных для то
карей, а рядом работали уча
щиеся из ПТУ № 8 вообще без 
них.

Такие нарушения наблюда
ются и у рабочих цеха № 8.

Работая на лесах и еланях 
(решетках), они оставляют по
сле себя обрезки труб, флян
цы, болты, гайки. 'Зачастую  
срезают леерные ограждения, 
не восстанавливая их вновь.

Автогенщик цеха тов. Тара
сов кислородные баллоны но-

за чистоту на рабочих местах, j сит с рабочими иа плечах, не 
Так, цех № 7 зачастую з а - j имея для этих целей специаль- 

хламляет стапельный участок ных носилок, 
стекловойлоком, складируют | Пора администрации ука- 
его без тары. У мастера цеха занных цехов обратить серь- 
тов. Бандина рабочие выполня-; езное внимание на охрану тру- 
ют изоляционные работы, не [ да и технику безопасности у
имея индивидуальных 
защиты.

средств рабочих своих цехов.
3. Третьякова,
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Под лозунгом: «Физкультуру и спорт— в повседневную 

жизнь советского народа» прошел 2 апреля с. г. во Дворце
культуры им. В. И. Ленина однодневный семинар физкуль
турных работников городов Выксы, Кулебак и Навашина. На 
повестке дня стояли вопросы организации и планирования 
спортивной работы, кроме того, участники семинара обменя
лись опытом в работе.

Семинар открылся выступлением председателя областно
го Совета Д С О  «Труд» тов. Сафронова С. М. Он рассказал 
об успехах, достигнутых областным спортобществом «Труд».

Сейчас в обществе насчитывается 171 тысяча физкультур
ников. З а  последний год, чнапример. подготовлено 35 мастеров 
спорта. В соревнованиях 10 областей по постановке спортив
ной работы в обществе наша область заняла  первое место.

Однако есть и недостатки. Невысоки результаты наших

команд, показанные в соревнованиях Центрального Совета

ДСО «Труд». И причина здесь—в слабом развитии массовых 
видов спорта, еще низком уровне мастерства.

Пока плохо обстоит дело и с вовлечением физкультурников 
в члены общества. Только 80 процентов физкультурников сос
тоят членами спортобщества. Недостаточно и наглядной агита 
ции. Тов. Сафронов С. М. рассказал  о предстоящей в 1967 го
ду юбилейной спартакиаде народов СССР и о задачах, стоя
щих в связи с этим перед местными спортивными организаци 
ями.

О методах организации спортивной работы и проведении 
соревнований говорил физорг сварочного цеха завода «Крас
ное Сормово» тов. М акаров К. С.

В заключение семинара тов. Сафронов С. М. поделился с 
его участниками своими впечатлениями, которые он получил 
будучи членом советской делегации на закончившемся в мар
те чемпионате мира по хоккею с шайбой.

А. Симагин.

У наших юных друзей Ч Е М

Наш а дружина насчитывает 
360 ‘человек. Она разделена на 
10 отрядов. Каждый отряд име
ет своего пионервожатого из 
числа лучших учеников.

В настоящее время дружина 
работает по соревнованию «Си
яйте. ленинские звезды». Р ебя
та с большим желанием вы
полняют задания по всем его 
этапам.

23 февраля у нас были сбо
ры, на которые мы приглаш а
ли летчика-капитана из одной 
воинской части и выпускника 
нашей школы А. Есина, ныне 
курсанта военно-морского ин
женерного училища. Они рас
сказали много интересных эпи
зодов из своей летной практи
ки и учебы. В честь годовши 
ны Советской Армии был орга
низован «Поход боевой славы», 
который полностью захватил 
ребят. Поход заключался в сбо
ре материалов о наших отцах, 
которые работают сейчас на 
производстве, и о тех, которые 
погибли воврем я Великой Оте
чественной войны. Таких дан
ных, очень интересных, собра
но много, среди них есть и фо
тографии.

Наши пионеры друж ат с од-

И Ы  Ж И В  М
i ной из воинских частей, воины 
'которой подарили нам два 
■ стенда: один о героях комсо
мольцах, другой — о Ленине. 
Кроме того, почти все пионеры 
ведут переписку с воинами и 

!офицерами Советской Армии и 
’бывшими выпускниками нашей 
школы.

Хороший праздник был уст- 
|роен  ребятами мамам на М еж 
д ународны й  женский день. На 
столах было печенье, изготов
ленное руками самих ребят. 
Был организован концерт в 
клубе им. Горького. Ребята 
оформили альбомы, посвящен
ные своим мамам.

Г1рн школе мы решили орга
низовать музей боевой славы. 
Например, 7 «а» класс готовит 
материалы о погибших воинах 
бывшего поселка Липня, 7 «б» 
—о коммунистах, погибших в 
войну. 7 «в»—об истории нашей 
школы со времени ее основа
ния. 6 «а»— об офицерах горо
да.

С октябрятами и пионерами 
проводятся интересные игры, 
вечера сказок, конкурсы на 
лучшую лепку, рисунок, оформ
ление альбомов: в 1-х классах 
—о сказках, во 2-х— о приро

де, в 3-х— о героях пионерах.
Сейчас мы готовимся к зна

менательной д а те—дню рожде
ния В. И. Ленина. Возле памят
ника В. И. Ленину на поселке 
«Силикатный» в торжественной 
обстановке будем принимать 
в пионеры учеников третьих 
классов. Ведется такж е усилен
ная подготовка к заключитель
ному районному смотру худо
жественной самодеятельности. 
Н ами запланировано провести 
в весенний период несколько 
вылазок с пионерами и октяб
рятами в лес и окрестности го
рода.

Наши пионервожатые И сае
ва Галя, Кузякина Таня, К ула
кова Лида, Каретникова Га
ля  (она же является председа
телем совета дружины), Дмит
риева Лида, Рябых Н адя  и 
другие стараются как  можно 
больше уделять внимания ра
боте с пионерами, сделать з а 
нятия с ними интереснее, по
лезнее и содержательнее, за 
что ребята очень признательны 
им.

Е. Вилкова,
старш ая пионервожатая

школы №  2.

ШАХМАТЫ
Д в а  тура осталось сыграть 

участникам финала личного 
первенства города и завода по 
шахматам. Сейчас единолич
ным лидером турнира стал пер
воразрядник Ю. Мокеев (СКВ), 
набравший 8 очков в 10 п ар 
тиях. По 7 очков из 10 имеют 
В. Баранов (ПТУ № 8) и И. М. 
Уколов (Б-Окуловская школа).

В полуфинальной группе по
сле 10 туров впереди С. Сафо
нов (цех №  10), имеющий 9 
очков. По 8 очков из 9 набрали 
Н. Зайцев (цех №  11) и Е. П и
скунов (С К Б ).

А. Гарцер.

Колумбия—страна, в кото
рой много месяцев идет война 
между партизанами и прави
тельственными войсками. Про
тив восставших крестьян при
меняется современная военная 
техника. В захваченных д е р е ^  
нях солдатня жестоко распраЩ  
ляется с женщинами, старика
ми, детьми.

Партизанские отряды 
■ должают борьбу.

про-

; На снимке: лидер повстан
ц е в  района Риочикито майор 
ИСиро Трухильо.

! Фото Пренса Латина—ТАСС.

Такие вечера  
нравится

В прошедшем месяце во всех 
общежитиях судостроительного 
завода прошли вечера отдыха.

Перед началом вечеров с лек 
цией «О культуре поведения 
молодого человека в обществе» 
выступал И. Я- Щеглов.

Кроме того, проживающие в 
общежитиях прослушали не
сколько лекций о героях-горь- 
ковчанах и их подвигах в Ве
ликой Отечественной войне.

Молодежь, проживающая в 
общежитиях, тепло отзывается 
о концертах и руководителях 
эстрадного, духового и струн
ного оркестров, п р и н я в ш н ^ Л -  
участие в вечерах отдыха,
раж ает  уверенность, 
впредь эти коллективы 
желанными гостями в 
житиях.

что и 
будут 
обще-

А. Ручкина.

Строятся новые объекты
В районе озера Зеленого 

началось строительство хлебо
завода и детского


